



Schöner Austausch unter ehemaligen Turnkameradinnen im Falkenhof.

BILD: JÜRIG MOSIMANN

**Aarburg** Gemeinsame Zeit im Falkenhof verbracht

## Satus Frauenriege besuchte ehemalige Turnkameradinnen

Da sich immer weniger Satus-Frauen am Donnerstagabend zum Turnen getroffen haben, wurde die Turnhalle Paradiesli ans «Teen-Fit» abgetreten. Aktiv bleiben die Frauen jedoch weiterhin. Sie treffen sich zum Spazieren, zu Ausflügen, zu kulinarischen Anlässen oder um die Zeit miteinander zu genießen. So auch beim Besuch in der Cafeteria am letzten Donnerstag im Seniorenzentrum. Viel Aufmerksamkeit und Bewunderung schenkten die Besucherinnen der Kreativität und der Handfertigkeit der Bewohnerinnen. Sämtliche Tisch- und Wanddekorationen werden

von ihnen im hausinternen Aktivierungsprogramm mitgestaltet.

Bei Kaffee und Kuchen – der Spenderrin Eveline Hämmerle ein grosses Dankeschön – fand ein einfühlsamer und herzlicher Austausch statt. Bei «weisch no» oder «esch aber ned wohr» verging die gemeinsame Zeit viel zu schnell. Theres Hug meinte, kommt doch bitte bald wieder, denn dies sei das schönste Geschenk, das sie heute erleben durfte. Auch Frieda Spiegelberg, Jahrgang 1922 und einstige Sektionsturnerin, schloss sich diesem Wunsch gerne an.

JÜRIG MOSIMANN